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みんなで進め！！ － go for it －
鴨島東中学校第３学年 令和６年６月４日発行

笑顔あふれた東中体育祭

○ 私が一番頑張ったのは、ムカデ競走です。朝練できる日は必ずして、みんなで息を合わせてリズムをとり、一致
団結することができたと思います。時には、意見がぶつかり合うこともあったけど、本番までにみんなで話し合う
ことができたので嬉しかったです。本番ではうまくいかなくて負けてしまったけど、最後まであきらめず、みんな
で走り抜けたので達成感と楽しさでいっぱいです。そして、リレーでは、心のどこかで「負けてしまうかも」とい
う気持ちがあったけど、ムカデで負けた悔しさがリレーで「絶対勝つ」という意思になり、勝つことができてうれ
しかったです。最後の体育祭で一生懸命になれて良かったです。

○ 私が一番心に残っているのはムカデ競走です。練習の時やリハーサルの時は赤組に負けていました。私は、もう
勝つのは無理かなと思いました。でも、練習をしたり、並ぶ順番を変えたり、いろいろな工夫をしていく中で、負
けるという思っていた気持ちが、少し勝てそうな気持ちに変わっていきました。そして本番、勝てて嬉しかったで
す。そして、リレーでは、バトンミスなどがあって負けてしまって悔しかったけど、楽しかったので良かったです。
選抜リレーでは、最後抜かれると思ってすごくドキドキしました。でもなんとか勝てたので嬉しかったです。最後
のフォークダンスでは、このメンバーと一緒に踊ることは最後なので、とても楽しかったです。最後の体育祭で優
勝できてとても嬉しかったです。

○ とっても楽しかったです。ムカデ競走では、みんなと一生懸命練習して、どうしたら速く走れるかみんなでたく
さん考えました。けど、本番は緊張したり、あせったりして練習通りにいかず、負けてしまったのがとても悔しか
ったです。けど、みんなでたくさん練習したことなど思い出がたくさんできて嬉しかったです。玉入れはムカデ競
走の悔しさを力にして、前向きに取り組んだから勝てたと思います。みんなのあきらめない強い気持ちはいいなと
思いました。選抜リレーと学年リレーでは、いい走りができたのでとても良かったです。最後のフォークダンスは、
みんなとハイタッチができたし、３回も踊ってとても楽しかったです。たくさんの良い思い出ができました。全力
で楽しむことが一番楽しいと思いました。

北部ブロック総体・県大会に向けて

☆男子ソフトテニス部 ☆吹奏楽部
３年間活動して学んだことがたくさんあります。なかでも、 中学校生活最後のコンクールは悔いのないように演奏したいです。た

成長したと思うことは挨拶です。みんなが応援したくなるよう くさんの先生方から学んだことを忘れず、全員が良かったと思えるコン
なチームを目指して、日頃から大きな声で挨拶することを心が クーールにしたいです。私は、吹奏楽部で活動してきて、何事にもあき
けてきました。そのおかげで、大きな声で挨拶できる人に成長 らめず努力することの大切さを学びました。自分自身強くなれた気がし
できて良かったです。僕は、この３年間で学んだたくさんのこ ます。引退まで後４か月なので、部活でもたくさんの思い出を作りたい
とを、後輩に伝え、最後の総体で、その力を最大限発揮し、良 です。金賞目指して頑張ります。
い成績が残せるようにしたいです。 ☆バスケットボール部
☆サッカー部 僕が３年間で学んだことは、仲間とコミュニケーションをとることや、
僕は、この３年間で協力することの大切さを学びました。日 協力することの大切さです。「そのプレイは良かった。」「そのプレイはこ

々の練習から助け合い、ともに成長していくことによってチー うした方が良い。」など、学年関係なく声をかけ合っていました。そのこ
ムの気持ちが一つになり、勝てるようになった試合もありまし とによって、気づかされることがたくさんありました。総体では、県大
た。今は、総体に向けて、ハードな練習をし、一試合でも多く 会出場に向けてがんばりたいです。少しでも勝ち上がってこのチームで
勝てるようにしたいです。 長くプレイしたいです。
☆バレー部 ☆吉野川 SC
私は、総体で良い成績を残し、県総体にいくことを目標にが 今年の総体は、四国総体出場という目標をたてています。今、チーム

んばりたいです。総体まで残り少なくなり、練習や練習試合も 全体で頑張って練習をしています。僕はこの３年間個人技をいっぱい学
あと少ししかできませんが、１つ１つを大切にしたいです。３ んだので、キャプテンとして試合に出たときは、人一倍頑張りたいです。
年間の部活で嬉しかったことや悔しかったこと、楽しかったこ 自分たちのパスサッカーで優勝し、笑顔で終われる総体にしたいです。
となどたくさんありました。たくさんの思い出があるのも仲間 ☆女子テニス部
がいたからです。３年間で仲間の大切さを深く考えることがで 私が３年間で成長したことは、試合中にお互い声をかけられるように
きました。残り少ない部活動を仲間と一緒に一生懸命頑張って、 なったことです。１年の時は自分の気持ちを落ち着かせるのに必死だっ
県総体までいけるようにがんばりたいです。 たけどだんだんとペアとのコミュニケーションがとれるようになりまし
☆陸上 た。総体では、今までの練習の 成果を十分に出したいです。目標は、団
私は通信陸上では、最後まであきらめず、４位以内を目指して 体戦は１試合でも多く勝つこと、そして個人戦では、県大会に出場でき
走りたいです。そして四国大会に行くことが目標です。そのた るようにすることです。総体では悔いのないように最後までプレーした
めに、日々の練習を大事にしたいです。最後の大会なので、自 いです。このチームでの最後の大会なので全力で楽しみたいです。
分に負けず自信を持って一生懸命頑張りたいです。そして、お ☆野球部
世話になった佐瀧先生に四国大会出場のプレゼントができるよ 僕が、３年間で成長したと思うことは、チーム力です。試合で自分がで
うにしたいです。よく走ったと言ってもらえるようなレースに きることをしようと、みんなで打席の中で工夫していることを見て、１
したいです。 年生の頃よりとても成長したなと感じました。この総体では、良い結

で終われるようにしたいです。そのためにも総体までの練習を一生懸命
☆新体操 頑張りたいです。
私は小学校１年生から新体操を習い始め、たくさんの大会に ☆剣道
出場しました。練習通りノーミスで演技ができて嬉しかったと 僕は、総体では一回戦は突破したいと思います。僕は、二回戦でいつも
き、演技中ミスが多くて悲しかったときなど、今までたくさん 負けているので、今度は絶対に勝ちたいと思います。二回戦になると
のことがありました。今年の総体は、中学校最後の大会であり、 強い相手とあたるので、頑張りたいです。練習は県立川島と合同でする
もしかすると新体操最後の大会かも知れません。最後だからこ ので頑張ります。先生から足さばきや竹刀の振る速度などを教えてもら
そ、自分が満足いくような演技をして、入賞したいです。でも、 ったので、意識して試合に臨みたいです。
母が言ってくれたように、大会に出場できたこと、たくさんの

人が私の演技を見てくれること、私を応援してくれる人、たく 一戦一戦を大切に
さんのことに感謝して、思いっきり楽しんでいこうと思います。

精一杯頑張ります。 力が出せることを祈っています。
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